

令和7年度

金田南中学校の部活動が 変わります！



バレーボール部

- ・ 部活動指導員が
週2回指導

野 球 部

- ・ 野崎中と
合同チームで
大会出場

剣 道 部

- ・ 土曜日の練習は
市でクラブ指導
を計画中

サッカー部（地域連携部）

- ・ FC黒羽に登録して大会参加
- ・ 平日は学校で練習可能
- ・ クラブ練習も南中が一部会場

ソフトボール部（地域連携部）

- ・ 黒羽ソフトボールクラブに登録して
大会参加
- ・ 平日は学校で練習可能
- ・ クラブ練習も南中が一部会場

文 化 部

- ・ 原則平日の活動
- ・ 絵画・イラスト等制作
- ・ 合唱部でも中心で活動

マルチスポーツ部（新設）

- ・ 原則平日の活動
- ・ 卓球やバドミントンなど複数種目
- ・ 大会出場を目指さない

現在、市内中学校部活動は週末地域移行が進められています。
目的は「教職員の働き方改革」と「持続可能な生徒のスポーツ・文化活動環境の整備」です。
市では、「拠点校部活動」「競技団体による週末の指導教室」「新たなスポーツクラブの整備」等、様々な動きがあります。
上記は本校の令和6年11月現在の見込みです。何か疑問等ございましたら中学校にご相談ください。

